



## EL CLUB XELSKA ACABA ENCABEZANDO EL MEDALLERO

En lo que ha sido el cierre de una temporada plagada de éxitos para nuestro club, del 1 al 4 de Julio se ha celebrado en la localidad madrileña de Las Rozas el Campeonato de España Individual de Gimnasia Artística Femenina. El Xelska ha conseguido ser nuevamente el club más laureado en la Vía Olímpica, con dos campeonas y dos subcampeonas de España en la clasificación general. A ello hay que sumar un total de 17 medallas en los aparatos en las diferentes categorías. A continuación os detallamos los resultados de nuestras gimnastas.

## CLAUDIA COLOM Y CAROLINA SANCHEZ, CAMPEONAS DE ESPAÑA

En la categoría Alevín, Claudia Colom consiguió el primer puesto en la clasificación general, y se llevó el oro en paralelas y suelo, así como el bronce en barra y potro. En esta misma

## **CAMPEONATO DE ESPAÑA INDIVIDUAL GAF 2010**

Escrito por Pedro Mir

Lunes, 05 de Julio de 2010 23:24 - Actualizado Martes, 27 de Julio de 2010 11:50

---

categoría, Natalia Ros consiguió la plata en Suelo, y Magdalena Garau se quedó muy cerca de la medalla en Salto, consiguiendo la cuarta plaza.

En la categoría Infantil, Carolina Sanchez también consiguió el primer puesto, además de dos oros (Salto y paralelas) y dos bronces (Barra y Suelo). También participó en esta categoría Angela Marqués, que rozó la medalla en Barra, con otra cuarta posición.

### **EVA PÉREZ Y CRISTINA ADROVER, SUBCAMPEONAS DE ESPAÑA**

En la categoría Benjamín, Eva Pérez se quedó a tan solo una decima de conseguir el título, consiguiendo la plata en Salto, y sendos bronces en Paralelas y Suelo.

Igualmente, en la categoría Juvenil, Cristina Adrover dió la sorpresa al conseguir la segunda plaza a tan solo dos decimas de la campeona, consiguiendo con los dos oros de Barra y Suelo y la plata del Salto compensar la esperada baja nota de paralelas por su lesión de muñecas.

### **LAURA NAVAJAS, CINTIA RODRIGUEZ Y AINHOA CARMONA, EN LA MÁXIMA CATEGORÍA**

En categoría Senior, tuvimos el honor de contar con la participación de estas tres gimnastas de nuestro club, siendo el club con mayor representación en la categoría de la que saldrá el equipo nacional que participará en el próximo mundial. A pesar de que sus dos fallos en las Paralelas alejaron a Ainhoa de la esperada tercera plaza, debemos sentirnos orgullosos del resultado conseguido por todas ellas, que acabaron en sexta (Cintia), quinta (Laura) y cuarta posición (Ainhoa), , consiguiendo esta última dos medallas de bronce en Barra y Suelo. Este resultado les mete de lleno en la "pomada" de la conformación del equipo para el campeonato del mundo, que estará formado por seis gimnastas.

### **NIVELES DE BASE**

## **CAMPEONATO DE ESPAÑA INDIVIDUAL GAF 2010**

Escrito por Pedro Mir

Lunes, 05 de Julio de 2010 23:24 - Actualizado Martes, 27 de Julio de 2010 11:50

---

Por último, mencionar la participación en el nivel 3 de Leonor Carrillo y Laura Torrens, así como la de Elena Ros en el nivel 4, quienes cuajaron una gran competición, aunque sus actuaciones no se vieron compensadas con valoraciones que les llevaran a los primeros puestos, quedandose muy cerquita de las medallas (a una o dos décimas), con varios cuartos puestos en los diferentes aparatos, y bastante adelante en la clasificación general.

**¡ENHORABUENA A TODAS!**